
Sexta-Feira, 07 de Fevereiro de 2025

Prefeito de Cuiabá Explica Ausência do Fumacê no Combate à
Dengue

"O uso do fumacê não é mais da prefeitura, mas sim do governo estadual"

Márcio Eça da redação do rufandobombonews 

 

Diante do aumento alarmante dos casos de dengue, zika e chikungunya em Cuiabá e em todo o estado de
Mato Grosso, o prefeito Abílio Brunini foi questionado nesta quarta-feira sobre a ausência do fumacê no
combate ao mosquito Aedes aegypti. A prática, comum no passado, consistia na dispersão de inseticida por
veículos para eliminar os mosquitos adultos.

 

Segundo o prefeito, a responsabilidade pelo uso do fumacê não é mais da prefeitura, mas sim do governo
estadual. "No passado, as prefeituras tinham autonomia para realizar essa ação, mas hoje isso cabe ao estado.
Precisamos de autorização para utilizar o fumacê na cidade", explicou. Além disso, ele destacou que o
fumacê mata apenas os mosquitos em fase adulta, sem impacto na eliminação das larvas, o que limita sua
eficácia no controle da doença.

 

Brunini ressaltou que o trabalho da prefeitura continua por meio dos agentes de endemia, que fazem visitas
domiciliares para identificar e eliminar focos do mosquito. Ele reforçou que, caso o governo estadual autorize
e disponibilize o fumacê, o município adotará a medida sem problemas.

 

Enquanto isso, a recomendação segue sendo a prevenção por parte da população, com a eliminação de
criadouros, limpeza de quintais e descarte correto de resíduos para evitar a proliferação do mosquito
transmissor.

 

 


